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...FRANCISCO GANCEDO GARCIA...
Este matemdtico es uno de los rods reconocidos en el ~mbito cientifico europeo, donde logr6 L1

millones para su proyecto de investigaci6n. Tras su paso por Chicago tiene claro lo que falla en el
sistema universitario espa~ol. La ~nica f6rmula que se le resiste: la que le evite disgustos del Betis

 Hace falta organizaci6n seg n el
m6rito y que la gente lo valore 
~arIota ~Iu~oz

,Francisco Gancedo Garcia
(Sevilla, 198o) estuvo cuatro
afios viviendo junto a la Robie
House, emblema de la arqui-
tectura de Chicago (Estados
Unidos) firmada por el presti-
gioso Frank Lloyd Wright. Pe-
ro en 2011, este matem~itico al
que la finica f6rmula que se le
resiste es aquella con la que
consegor que su Betis no le
d6 m~s disgustos, puso rum-
boa Espafia, donde ateniz6
en el Instituto de Matem~ticas
de la Urtiversidad de Sevilla.
No sin pensfirselo antes m~s
de dos veces. <~Este tipo de de-
cisiones llevan mucho tiem-
po~}, reconoce al otto lado del
tel6fono Francisco que, pese a
que a 61 le ha tocado el Gordo
en forma de 1.1oo.ooo euros
para su proyecto de investiga-
ci6n de parte de la European
Research Council, es cons-
ciente de las dificultades que
estfin pasando los cientflficos
espafloles. <~A1 regresar me he
encontrado con muchas sor-
presas~. La primera de ellas es
que su contrato Ram6n y Cajal
-uno de los m~s competitivos
del fimbito investigador- no
es ya garantia de estabilidad.
~Aunque el BOE dice que la
Universidad tiene un compro-
miso de estabilizaci6n a los
chaco afios de terminar el con-
trato, 1o cierto es que eso no es
asi. Fan el caso de la Universi-
dad de Sevilla los contratos se
estfin prorrogando dos ariosto.
~<Haces un esfuerzo pot volver
y el compromiso de estabili-
dad parece que no se cum-

Francisco Gancedo Imparte clases en la Facultad de Matem;itlcas de la Universidad de Sevilla./Jo~Z~is~oatero

plea}, sentencia. La pregunta
es obligada: zestabilidad es
igual a trabajo para toda la vi-
da, igual a la tan traida y lleva-
da endogamia? Llegados a es-
te punto, Francisco t-ira de cu-
rriculum, es deck, de su
experiencia en el sistema uni-
versitario que medio mundo
considem la panacea. ~En Es-
tado Unidos se premia a los

departamentos buenos, a
aquellos invesfigadores que
son capaces de captar recur-
sos. Es un sistema compefifi-
vo tras el que se le ofrece a
esos invesfigadores cierta es-
tabilidad. Yo creia que esto es
lo que me ofrecia la Ram6n y
Cajab~. En resumen: la estabi-
lidad -es deck, contrato fijo,
que no endogamia- es necesa-

ria papa poder tenet una in-
vestigaci6n de calidad. ~De
otra forma seguir~ habiendo
fuga de cerebros, pues es lo
que ofrecen universidades de
presfigio en el extrangero~,
apostilla.

Francisco Gancedo trabaja
en el Departamento de Anfili-
sis de la Facultad de Matem~-
ticas y ha centrado sus traba-

EL DATO
Gancedo ha
sido benefi-
ciario de una
European
Research
Council.

jos en la mecfinica de fluidos.
£Y qu6 es lo que no fluye en
Espafia? <~Hace falta -replica-
que seamos consciente de
que hay que organizarse pot
el m6fito y que la gente lo va-
lore. En cualquier ~mbito,
desde la Universidad a la po-
litica, debe prevalecer el m6-
rito~. ~Y pot qu6 no se produ-
ce este cambio? ~<Espafia es
un pals con mucha tradici6n,
con fuerzas muy fuertes que
estfin ahi pero solo pot esa
tradici6n, no pot m6rito>>.

Este doctor vinculado al
Instituto de Ciencias Mate-
mfiticas (ICMAT) considera
queen Espafia estamos muy
obsesionados con la estruc-
tufa de los grados -antiguas

titulaciones-, cuando esta
oferta universitaria, a su jui-
cio, est~ haciendo perder di-
nero al contribuyente y tiem-
po a los estudiantes. ¢¢Cuan-
do entras en la Universidad
no sabes lo que quieres estu-
diar. En Estados Unidos no
salen con una carrera sino
con dos especialidades,
mientras que en el comienzo
los cursos son variados para
poder luego escoger lo que
realmente te gusta y se te da
biem~. ~Lo suyo entonces con
la mec~nica de fluidos no fue
amor desde pequefio? <¢No,
no. Me tuve que decantar en-
tre Fisica y Matem~ticas. De
pequefio queria set arquitec-
to pero me torci...~ 0 no,
porque Frank Lloyd Wright lo
termin6 llamando a su lado
durante cuatro largos y prove-
chosos afios. ¯
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Un yo
colectivo
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ANDALUCÍA  i LA CORRUPCIÓN POLÍTICA LA INVESTIGACIÓN

Sindicatos ven 
una ‘tomadura 
de pelo’ la 
oferta del SAS

 SEVILLA 
La Consejería de Igualdad, Sa-
lud y Políticas Sociales ha pro-
puesto que unas 8.000 profesio-
nales del personal eventual del 
Servicio Andaluz de Salud 
(SAS) recupere el 100% de los 
contratos, mientras que los sin-
dicatos –UGT y Satse– calculan 
que son los 12.000 los afecta-
dos, por lo que la medida es 
«una tomadura de pelo», toda 
vez que exigen que «la consoli-
dación de los contratos se reali-
cen al mismo tiempo y por un 
año de duración». 

Así se expresaron ayer am-
bos sindicatos tras participar en 
la Mesa Sectorial de Sanidad –
junto CSIF, Sindicato Médico y 
CCOO–. Así, y a través de un 
comunicado, UGT ve «una to-
madura de pelo» el pase de 
eventuales al 100% y considera 
«una discriminación más» el 
propósito de pasarlos «a pla-
zos», y no todos de una vez, co-
mo se hizo cuando se les bajó el 
tiempo de trabajo y el sueldo. 
Además, el sindicato asegura 
que ya advirtió que la presiden-
ta de la Junta, Susana Díaz, 
«mentía cuando afirmaba que 
todos pasarían al 100% y ahora 
se confirma que no va a ser así 
ni mucho menos». 

«NUEVA AFRENTA» 
En este sentido, UGT lamenta 
que la Junta haya planteado un 
pase paulatino de no todos los 
eventuales, «ya que solo consi-
dera así a unos 8.000 –cuando 
realmente existen más de 
12.000– y que eso se irá reali-
zando a partir de febrero sin te-
ner una fecha definitiva de fina-
lización». Por eso, UGT se niega 
a participar de «esta nueva 
afrenta» al colectivo ya que «no 
solo han sufrido más recortes 
que ningún otro empleado pú-
blico, sino que ahora pretenden 
que participemos a la hora de 
decidir quién y cómo van a pa-
sar a cobrar y trabajar el 100% 
de la jornada».  

«Si cuando se lo quitaron lo hi-
cieron a todos de una vez y al 
mismo tiempo, ¿por qué ahora no 
se hace igual? Ellos argumentan 
imposibilidades presupuestarias 
y es que al parecer son muchos 
‘los millones que hacen falta y no 
se tienen’, pero eso no quiere de-
cir más que son muchos los mi-
llones que se les han robado a es-
tos miles de trabajadores con el 
pretexto, exclusivamente, del 
ahorro económico», asegura el 
sindicato, que exige «un pase de-
finitivo y todos a la vez el próxi-
mo 1 de febrero o convocará mo-
vilizaciones entre el colectivo de 
eventuales del SAS».

BERTA GONZÁLEZ DE VEGA MÁLAGA 
Los 30.000 euros en gastos de reu-
niones y viajes que, durante años,  
ha pasado Amparo Ruiz Sepúlveda, 
profesora de la Universidad de Má-
laga (UMA) y mujer de Francisco 
Triguero, secretario general de Uni-
versidades de la Junta, han sido abo-
nados por un fondo que gestiona el 
alto cargo socialista a través de los 

presupuestos universitarios. Así, el 
Gobierno autonómico utiliza a las 
universidades para efecturar deter-
minados pagos no específicos que 
se agrupan bajo epígrafes generales.  

Los responsables de la UMA –que 
ayer celebró su consejo social, don-
de se aprobaron los presupuestos de 
este año y que alcanzan los 226 mi-
llones de euros–, explicaron, a ins-

tancias del representante del PP, Ja-
vier Gutiérrez del Álamo, que la 
Consejería de Economía maneja un 
fondo «de atenciones extraordina-
rias», a través del cual paga a perso-
nas e instituciones concretas, pero 
siempre usando a la universidad co-
mo medio pagador, aunque sean 
partidas finalistas. En concreto, se-
ría el punto 44.152 de los presupues-

tos del  programa 42 j destinado a 
las universidades de la Consejería 
de Economía, Innovación y Ciencia.  

En el caso de la UMA,  según las 
explicaciones dadas, la cifra recibi-
da saldría de la que está bajo el epí-
grafe de «atenciones extraordina-
rias» de los presupuestos de la Jun-
ta, que el año en cierre fue de  
3.434.000 euros. De esa cantidad se 
sacaría el dinero destinado a la mu-
jer de Triguero, de la que en la pro-
pia Consejería no quisieron decir a 
qué se dedica exactamente.  

Si bien, hace un año explicaron 
que estaba de asesora en el progra-
ma de Fomento de la Cultura Em-
prendedora en el sistema educativo 
andaluz.  

RAMÓN RAMOS  GRANADA 
El alcalde de Santa Fe, José María 
Aponte, renunció ayer a su cargo, 
acosado por los correos electróni-
cos que intercambió con su antece-
sor, Sergio Bueno, durante el ante-
rior mandato, en los que se desve-
la un trato «preferente» de favor en 
contrataciones y adjudicaciones a 
personas afines al PSOE, a los que 
en los mensajes se menciona como 
«de los nuestros» o «de la familia». 

Por la mañana, Sergio Bueno, 
que ha renunciado a sus cargos or-
gánicos en la ejecutiva provincial 
socialista, se refería a Aponte ase-
gurando que, en su lugar, también 
habría dimitido al frente de la Al-
caldía. Las direcciones provincial y 
local del PSOE se habían dado un 
plazo para «en los próximos días» 

debatir sobre la conveniencia de la 
dimisión de Aponte. En la tarde de 
ayer y después de que la presiden-
ta de la Junta, Susana Díaz, se refi-
riese en duros términos al caso de 
Santa Fe –«lo que no sea un com-
portamiento ejemplar no cabe en el 
PSOE»– Aponte decidió renunciar 
al cargo, al que llegó en julio pasa-
do, tras la dimisión de Bueno y en-
marcado en un ayuntamiento so-
metido a continuos sobresaltos. 

La inestabilidad comenzó con la 
pérdida por el PSOE de la mayoría 
absoluta, en mayo de 2011, a la que 
siguió la salida del grupo municipal 
socialista de la concejal Ana Bella 
Camacho, la tercera que aparece en 
el intercambio de correos electróni-
cos y a la que ahora, desde ámbitos 
del PSOE se apunta como el origen 

de la filtración que ha sacado a la 
luz pública los casos de enchufismo 
en el Ayuntamiento de Santa Fe.  

SIN PRESIONES 
La secretaria general del PSOE de 
Granada, Teresa Jiménez, agrade-
ció en una nota tanto la dimisión 
del regidor como la renuncia de 
Sergio Bueno, una decisión que, a 
su juicio, «les honra y les permitirá 
ejercitar su defensa libre de presio-
nes y del acoso al que el PP y la 
concejal tránsfuga ha venido some-
tiendo al gobierno municipal socia-
lista de Santa Fe». 

Los socialistas granadinos, dice la 
nota, «compartimos la renuncia de 
José María Aponte y de Sergio Bue-
no de sus responsabilidades y cre-
emos que, tratándose de un asunto 

de gestión local, la decisión es la 
mejor para su entorno y para la ins-
titución que tan dignamente ha re-
presentado en todos estos años». 

La dirigente socialista subraya 
que el PSOE de Granada pide a sus 
cargos públicos y orgánicos con-
ductas «ejemplares», algo que, a su 
juicio, han demostrado tanto el al-
calde de Santa Fe como el exalcal-
de al presentar su renuncia de ma-
nera irrevocable, «anteponiendo los 
intereses del partido a los suyos 
personales y sin que ello suponga 
avalar las acusaciones de trato de 
favor que se han vertido contra am-
bos», al tiempo que defiende «la ho-
nestidad y la legalidad en el desem-
peño del cargo público». 

La jornada siguiente a la publi-
cación por el diario Ideal de los 
mensajes comprometedores co-
menzó con una comparecencia de 
Sergio Bueno, que admitió las ex-
presiones «desafortunadas, poco 
edificantes y poco estéticas». 

Entretanto, en IU –socios de go-
bierno del PSOE en Santa Fe– exi-
gen una comisión de investigación 
y el PP ve en los mensajes «materia 
suficiente para que intervenga la 
Fiscalía». 

Dimite el alcalde de Santa Fe 
por los enchufes del PSOE 
IU pide una comisión de investigación y el PP que actúe la Fiscalía

La rectora de la Universidad de Málaga (UMA), tercera por la derecha, en la reunión del consejo social celebrado ayer. JESÚS DOMÍNGUEZ

La Junta usa a las universidades 
para camuflar pagos selectivos 
El PP pide explicaciones por el fondo para pagar a la mujer de Triguero 
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ROMUALDO MAESTRE SEVILLA 

Salvo en la provincia de Córdoba los 
profesores de la educación pública 
en Andalucía no han cobrado en su 
fecha —normalmente solían hacer-
lo el día 22— la paga de Navidad y 
el mes de diciembre. La Consejería 
de Educación, según ha comunica-
do a la Central Sindical e Indepen-
diente de Funcionarios (CSI-F), 
achaca el caso a un problema téc-
nico de la Consejería Hacienda al 
no librar ésta el dinero para el pago 
a su debido tiempo. Esto es la pri-
mera vez que ocurre desde que la 
Junta de Andalucía tiene las com-
petencias de Educación. Se da la pa-
radoja de que a los profesores de la 
Universidad, e incluso a los de la en-
señanza concertada, sí les han in-
gresado sus nóminas. A pesar de las 
protestas que desde la pasada se-
mana vienen realizando en diferen-
tes medios y redes sociales los pro-
fesores, la Consejería de Educación 
no ha difundido información oficial 
sobre el retraso en el pago. 

Las cifras que maneja la CSI-F son 
que desde el pasado viernes 26 y ayer 
lunes, la mitad, más o menos, de to-
dos los profesores de la enseñanza 
pública en Andalucía que suman 
95.000 ya habían cobrado. En esto 
ha influido el hecho de tener domi-
ciliada su nómina en algún banco o 
Caja con acuerdo de colaboración 
con la delegación provincial corres-
pondiente de Educación. Si fuera 
otra entidad bancaria lo más segu-
ro es que hoy tengan ingresado el 
mes de diciembre y la paga extra de 
Navidad, porque así se ha compro-
metido la Consejería de Educación 
con los sindicatos. 

Sin ingresos 
El malestar por este retraso era más 
que notorio entre los profesores de 
la educación pública. Algunos han 
tenido que recurrir a los bancos y 
cajas de ahorro para un adelanto y 
poder planificar así sus compras 
navideñas. 

El Partido Popular lamentó ayer 
que la Junta de Andalucía «conti-
núe despreciando y riéndose de los 
profesores», al ser «los últimos» 
profesionales públicos en ingresar 
la nómina de diciembre y la paga 
extraordinaria de Navidad. La se-
cretaria general del PP de Málaga, 
Margarita del Cid, criticó este he-
cho y consideró que «no es de reci-
bo» que este sector, «ya de por sí 
muy castigado por los recortes del 
Gobierno andaluz durante los dos 
últimos años, sufra ahora este agra-
vio comparativo. Las cifras que ma-
neja el PP de Málaga son casi 17.000 
docentes afectados sólo en su pro-
vincia.

Educación espera 
terminar de 
abonar hoy la paga 
a los profesores

RETRASO HISTÓRICO

P. D. A. 

MÁLAGA 

La rectora de la Universidad de Málaga 
(UMA), Adelaida de la Calle, compare-
ció ayer en el Consejo Social de esta ins-
titución académica y aseguró que se fa-
cilitará información de todas las becas 
de investigación concedidas tras las pre-
suntas irregularidades detectadas en la 
otorgada al secretario de Política de Po-
demos, Íñigo Errejón. De la Calle aten-
derá así la petición realizada por el se-
cretario de Universidades del PP mala-
gueño, Javier Gutiérrez del Álamo, quien 
en declaraciones a este periódico seña-
ló que los dirigentes de la UMA están 
«molestos» por la repercusión que el 
«caso Errejón» ha tenido. 

«Evidentemente no se va a abrir una 
causa general contra todos los investi-
gadores, pero es necesario que haya más 
transparencias», recalcó Gutiérrez del 
Álamo, quien consideró clave que la fis-
calización de la beca de Errejón, por la 
que se ha iniciado un expediente disci-
plinario, se haga extensiva al resto de 
contratos de investigación suscritos por 
la UMA. 

«En este asunto, más que en ningu-
no, ha quedado patente la total falta de 
control y vigilancia de esos contratos, 
por lo que no podemos descartar que 
casos similares estén sucediendo y es-
capen al control de la propia Universi-
dad», agregó en un comunicado. 

El dirigente popular explicó que «he-
mos insistido en preguntar acerca de 
cuántos contratos están en vigor, cuál 
es el seguimiento que se hace de los mis-
mos y de su grado de cumplimiento». 
«Sobre todo porque estamos hablando 
de recursos públicos, sobre los que hay 
que tener un control escrupuloso y ri-
guroso de cada céntimo», añadió. 

Javier Gutiérrez del Álamo agregó que 

«no es de recibo que una institución como 
la Universidad de Málaga se vea salpica-
da por asuntos de este tipo, que manchan 
la imagen de toda la comunidad univer-
sitaria», para después expresar su deseo 
de que la documentación solicitada les 
sea entregada cuanto antes. 

Fundación 
En el Consejo Social que se celebró ayer 
en el Rectorado hubo tiempo para otras 
dos polémicas que afectan a la UMA. La 
más importante en cuantía económica 
se desprende de una denuncia presen-
tada por el sindicato CSIF sobre los pa-
gos supuestamente irregulares que la 
Universidad realizó a la Fundación Ge-
neral de la UMA y a la Fundación ECCUS, 
registrados entre 2009 y 2011 por un im-
porte total de 3,6 millones de euros. 

«La rectora defiende que la Funda-
ción es privada, pese a recibir financia-

ción de la UMA, por lo que he plantea-
do que se estudie la posibilidad de que 
se convierta en pública» y así, como en 
cualquier administración, los procesos 
de contratación de trabajos y servicios 
se hagan bajo unos parámetros y no se 
otorguen «a dedo».   

Éstas no fueron las únicas solicitud 
de información, ya que el dirigente po-
pular pidió la aclaración por parte de la 
rectora de las cantidades que la profe-
sora Amparo Ruiz Sepúlveda, esposa 
del secretario general de Universidades 
de la Junta de Andalucía, Francisco Tri-
guero, ha cobrado de la UMA pese a es-
tar en comisión de servicios en Sevilla. 
Según Gutiérrez del Álamo, De la Calle 
«se escuda en que esos gastos de ma-
nutención y transporte proceden de una 
partida finalista de la propia Junta de 
Andalucía, y es ésta la que decide a qué 
se dedica».

La «beca Errejón» obliga a la UMA 
a informar sobre ayudas similares
∑ La Universidad espera 

que no se abra una 
«causa general» contra 
los investigadores

ABC 
Reunión ayer del Consejo Social de la Universidad de Málaga

NURIA AGRAFOJO CÁDIZ 

El último Pleno del año estuvo marca-
do por la tensión y  la gran bronca que 
protagonizó un grupo de 30 personas, 
entre las que se encontraban impor-
tantes miembros de Podemos Cádiz 
como Alexis González —que fue can-
didato al Consejo Ciudadano del par-
tido— y Ana Camelo —secretaria gene-
ral en la capital— que irrumpió en el 

Salón de Plenos con sus bocas tapadas 
con esparadrapos y carteles con lemas 
contra la Ley de Seguridad Ciudadana. 
Los concejales de IU se sumaron a la 
protesta tapándose también la boca. 

Los alborotadores profirieron insul-
tos y alusiones despectivas hacia los 
concejales del PP, que ni siquiera po-
dían levantar la voz para debatir los 
puntos del orden del día.  Descalifica-

ciones como «fascistas», «franquistas», 
«iros de una puta vez» sonaban con 
fuerza una y otra vez desde el público.  

La sesión tuvo que ser interrumpi-
da y los manifestantes desalojados 
después de que la policía escoltara a 
los ediles populares. 

La alcaldesa Teófila Martínez acusó 
directamente a Podemos y a IU de la 
protesta. «No estamos dispuestos a que 
la izquierda más radical se cargue nues-
tra democracia. A este grupo no le da 
nadie lecciones. Entre quienes nos han 
insultado hay personas que iban en las 
listas de IU y ustedes lo mínimo que po-
dían hacer es pedir disculpas», asegu-
ró Martínez, en referencia a IU.

Un grupo con varios miembros 
de Podemos revienta el Pleno

CÁDIZ

abcdesevilla.es/andalucia
 MARTES, 30 DE DICIEMBRE DE 2014 ABC38 ANDALUCÍA
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Educación

MADRID, 29 Dic. (EUROPA PRESS) -

   La Secretaría de Estado de Educación, Formación Profesional y Universidades ha aprobado la
adjudicación de 4.543.269 euros para subvencionar la estancia de 326 investigadores en universidades y
organismos investigadores en el extranjero como parte del programa de promoción del talento y
empleavilidad del Gobierno, y de los programas Fullbright y Salvador Madariaga.

   La cuantía, cuyo cargo corresponde mayoritariamente a los presupuestos de 2015 (3,46 millones de euros),
pero también a los de 2014 (1,07 millones de euros), irá destinada a los organismos que reciban a los
investigadores españoles para cubrir gastos de desplazamiento, instalación, alojamiento y manuntención, así
como un seguro de asistencia sanitaria en países que no formen parte de la UE, EEE o Suiza cuyo cargo será
de 25.268 euros, según publica el Boletín Oficial del Estado.

   Los centros que acojan a los investigadores españoles recibirán un total de 125 euros anuales por cada
beneficiario de estas ayudas que participen en sus actividades.

   La mayoría de los investigadores españoles que participarán en el programa de movilidad lo harán en
entidades de educación superior y universitaria o en centros de investigación en EE.UU., un total de 129.

   Además, un total de 80 realizarán sus estancias en Reino Unido, 18 en Italia, 14 en Francia, 13 en Canadá,
11 en Portugal, 11 en Australia, 9 en Alemania, 6 en Bélgica y otros 5 lo harán en Suiza.

   Los restantes harán lo propio en países como Japón, Nueva Zelanda, Israel Taiwan, China, Suecia,
Noruega, India o Brasil, entre otros países.

   Las subvenciones forman parte del programa Estatal de Promoción del Talento y su Empleabilidad en el
marco del Plan Estatal de Investigación Científica y Técnica y de Innovación 2013-2016 en I+D+I, en el
ámbito de movilidad que fueron convocadas el pasado mes de junio.
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Andalucía
ANDALUCÍA - Sevilla

SEVILLA, 29 Dic. (EUROPA PRESS) -

   El Pleno del Ayuntamiento de Sevilla ha aprobado las dos propuestas del PP en las que se planteaba pedir
a la Consejería de Fomento y Vivienda que ponga en marcha medidas que fomenten el uso del transporte
público del Consorcio Metropolitano de Transportes y el metro entre los universitarios, algo que ha contado
con el apoyo del PSOE y el voto contrario de IU, así como proponer por unanimidad que se reitere a la
Consejería de Salud el inicio de los trámites para ejecutar el Centro de Alta Resolución de Especialidades en
la avenida de Cádiz, donde se ubicaba el antiguo Equipo Quirúrgico.

   En este marco, el responsable municipal de Movilidad, además de portavoz del PP, Juan Bueno, ha
señalado que se pide a la Junta el impulso de medidas que fomenten el uso del transporte público, además de
que se establezca una 'tarifa universitaria' en el Consorcio y en el metro entre los universitarios con las
mismas condiciones que las impulsadas por la empresa municipal de transportes, Tussam.

   Así, apunta a una tarjeta personal para universitarios de entre 17 y 29 años, sin limitación de renta, para
que cuenten con un ahorro del transporte del 60 por ciento respecto a las tarifas actuales. Bueno ha criticado
las políticas de movilidad que se desarrollan desde la Junta y ha asegurado que actualmente el Consorcio de
Transportes "no sirve para nada" y pide que se hagan las cosas como las está realizando Tussam, "haciendo
más con menos".

   Sin embargo, la oposición ha coincidido en exigir que se establezca un criterio de renta. En este sentido, el
socialista Juan Carlos Cabrera critica el "ataque" a la Junta y recuerda que la Administración andaluza "ya
desarrolla medidas para el fomento del transporte", tras lo que propone que en Tussam exista la gratuidad
para las personas sin ingresos.

   En la misma línea, la concejal de IU Josefa Medrano ha pedido que se ejecute la citada diferenciación de
acuerdo a los ingresos de los ciudadanos, algo que solicita que sea extensible al bonobús de mayores,
mientras que defiende la utilidad del Consorcio de Transportes para el traslado de los sevillanos.

   Por otra parte, el Pleno ha acordado por unanimidad pedir de nuevo a la Junta que inicie cuanto antes los
trámites para ejecutar el Centro de Alta Resolución de Especialidades, para lo que fue cedida la parcela de la
avenida de Cádiz en un convenio firmado en 2005. Además, se ha requerido a la Administración andaluza
que, mientras no comiencen las obras, cumpla las notificaciones realizadas por Urbanismo en cumplimiento
de la normativa vigente en materia de seguridad, salubridad y ornato público del solar.

   Bueno ha subrayado que existen "muchas" infraestructuras sanitarias "olvidadas" en la ciudad y que han
pasado nueve años de la firma de ese convenio "sin consultas, ni médicos, ni edificio, ni nada, sino sólo un
solar e incumplimientos sistemáticos". Igualmente, alerta de las condiciones de "falta de seguridad y
salubridad en un solar de emplazamiento privilegiado en que el tráfico de personas es abundante".

   De su lado, Espadas insta a que el PP "aplique lo que pide" y recuerda que solicitó una medida "similar" en
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un solar de la avenida de Las Ciencias, que era de titularidad municipal, pero no se aprobó. En la misma
línea, el socialista Juan Manuel Flores recalca que esa infraestructura "llegará", aunque ha dejado claro que
actualmente la prioridad es el mantenimiento de los servicios "a diferencia de lo que el PP hace donde
gobierna en el resto del Estado".

   Recuerda que se está poniendo en marcha el centro de Valdezorras, que se está equipando, además del
centro del Gordillo, entre otros, y destaca inversiones en políticas sanitarias en la ciudad "en detrimento de
otras acciones como las del Equipo Quirúrgico, pero la política es para quien es capaz de tomar decisiones,
priorizar y explicar sus acciones".
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